

令和6年度 第2学期始業式を行いました

令和6年8月29日(木)、第2学期始業式を行いました。新学期の始まりです。校長先生よりお話がありました。「2学期は大きな学校行事がたくさんあります。その他にも資格検定試験や部活動での各種大会があります。できることを増やし、みんなと協力して何かを成し遂げる絶好の機会が2学期にはたくさんあるということです。特に3年生の皆さんが進路先への出願書類の志望動機の中で自分の強みとしてコミュニケーション力を上げている人が何人かいました。人と協力して作業する、人と一緒に何かを考えるときに、皆さんの持っているコミュニケーション力が、課題の解決の助けになってくれることを願います。その際に『この仕事、この作業は何のためにするのか』というゴールを見失わないようにしてください。」



始業式のあとは、夏休み中に大会に参加した競技、団体の代表者より大会報告と表彰伝達式も行われました。結果はそれぞれでしたが全国という舞台で学んだり刺激を受けたりした人も多く、経験を糧に次のステップに進んでいく強い気持ちも伝わりました。すでに新チームで大会に臨んだ競技の上位入賞もあり、今後の活躍も楽しみです。

生徒指導部長からのお話の中で、最初に一人一人ですべて「とてもいい学校」についてイメージをしてみました。その後2人ひと組になり、思い描く学校になるためにどうしたらよいかという考えを共有しました。このように生徒一人一人が「いい学校」へのイメージを持ち、自主性をもって行動することで、より良い学校になっていくという話をされました。

大会報告

ソフトテニス部 アーチェリー部 自転車競技部 空手道部
水泳競技 野球部 放送部 ものづくり研究部建築系

表彰伝達

自転車競技部：周藤さん

水泳競技：才嶋さん 園山さん 槇原さん 伊藤さん

